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 Аннотация: В статье рассмотрены вопросы применения ФСБУ 5/2019 «Запасы» в части управленческих 

расходов и полноты формирования себестоимости готовой продукции для использования в 

управленческой деятельности, а также раскрыты возникающие варианты их распределения на готовую 

продукцию. Кроме того, исследованы подходы к решению других проблем распределения косвенных 

затрат, поскольку они не потеряли свою актуальность и в современных условиях в связи с возрастающей 

долей косвенных затрат в себестоимости готового продукта. Объяснение этому – расширение 

номенклатуры выпускаемой продукции, автоматизация технологических процессов, внедрение 

инновационных способов производства продуктов труда, поскольку это приводит к росту затрат на 

содержание производства и управления. В свою очередь, указанные тенденции сказываются на снижении 

доли основной заработной платы в себестоимости продуктов труда, что делает ее не релевантной базой 

для распределения. Это может привести к искажению себестоимости продукта труда, в связи с чем 

снижается информативность для управления данных о полной себестоимости готового продукта из-за 

отсутствия причинно-следственных связей как внутри себестоимости, так и между базой распределения 

и видами затрат.  
Annotation: The article deals with the application of the Federal State Budget Standard 5/2019 «Reserves» in 

terms of management costs and the completeness of the formation of the cost of finished products for use in 

management activities, as well as the emerging options for their distribution to finished products. In addition, the 

approaches to solving other problems of the distribution of indirect costs are investigated, since they have not 

lost their relevance in modern conditions due to the increasing share of indirect costs in the cost of the finished 

product. The explanation for this is the expansion of the product range, the automation of technological processes, 

the introduction of innovative methods of production of labor products, since this leads to an increase in the cost 

of maintaining production and management. In turn, these trends affect the decline in the share of basic wages in 

the cost of labor products, which makes it not a relevant basis for distribution. This can lead to a distortion of the 

cost of the product of labor, which reduces the information content for the management of data on the total cost 

of the finished product due to the lack of causal relationships both within the cost and between the distribution 

base and the types of costs. 
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